

Beschlüsse des Grundstücks-, Bau- und Umweltausschusses vom 22. April 2015:

Der Grundstücks-, Bau- und Umweltausschuss behandelte die fristgemäß vorgebrachten Stellungnahmen der Träger öffentlicher Belange nach § 4 Abs. 2 BauGB sowie die der durchgeführten Bürgerbeteiligung nach § 3 Abs. 2 BauGB und beschloss den Bebauungsplan Nr. 64 „Am Reitfeld“ vom 22.04.2015 als Satzung.

Der Grundstücks- und Bauausschuss beschließt

- ✓ der Firma Haimerl, Viechtach, den Auftrag zur Durchführung der Leerrohrverlegung im Fährweg und in der Donaustraße zum Gesamtpreis von 40.244,49 € zu erteilen.
- ✓ der Firma Brunner, Wörth a. d. Donau, den Auftrag für die Herstellung der Grünanlagen entlang der Bergstraße und dem Verbindungsweg zur Schlesierstraße zum Gesamtpreis von 27.848,38 € zu erteilen.
- ✓ die Teilstrecke des öffentlichen Feld- und Waldweges „Der Hardtweg“, Fl.-Nr. 215/2 der Gemarkung Viehhausen, einzuziehen.
Die einzuziehende Wegstrecke beschreibt sich wie folgt:
Anfangspunkt: südliche Grundstücksgrenze der Fl.-Nr. 216 der Gemarkung Viehhausen; *Endpunkt:* nördliche Grundstücksgrenze der Fl.-Nr. 216 der Gemarkung Viehhausen; *Länge der einzuziehenden Wegstrecke insgesamt:* 0,280 km.

Der Grundstücks-, Bau- und Umweltausschuss stimmt der Errichtung einer Mittelinsel am Ortseingang von Eilsbrunn (von Nittendorf her kommend) zum Preis von ca. 8.330,00 € brutto zu.

Der beschließende Grundstücks-, Bau- und Umweltausschuss behandelt folgende Bauanträge und erteilt das gemeindliche Einvernehmen:

PAASCH Oliver und Ursula:

Errichtung eines Einfamilienhauses mit Garage in Eilsbrunn

FRANKE Axel und Janet:

Neubau eines Einfamilienwohnhauses mit Nebengebäude in Sinzing

EISVOGEL Helga und TOBIAS Marc:

Neubau eines Einfamilienwohnhauses in Saxberg

SCHMIDBAUER Martina:

Anbau eines Wohnhauses und einer Werk-/Lagerhalle an das bestehende Wohnhaus in Schneckenbach